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ATA DA 010ª SESSÂO ORDINÁRIA 1 

Edital de Convocação nº 010/2017/CONEDEL 2 

Data: 30 de outubro de 2017 3 

Horário: 09 horas 4 

Local: Gabinete da Superintendência da Juventude, Cultura, Esporte e Lazer-Sejucel 5 

Às nove horas e quatorze minutos do dia trinta de outubro de dois mil e dezessete o 6 
presidente do Conedel leu na integra o referido edital. Após a leitura do edital, o 7 
presidente suspendeu a sessão por quinze minutos, pois os alguns conselheiros 8 
solicitaram no grupo de comunicação a suspensa em virtude de atraso no transporte. 9 
Às nove horas e vinte e oito minutos, retornou-se a sessão o presidente agradeceu 10 
a presença de todos e logo solicitou que o conselheiro Edvaldo Botelho, fizesse o 11 
uso da palavra para falar sobre o XI Jogos Intermunicipai de Rondônia. Dada a 12 
palavra ao conselheiro o mesmo agradeceu a presença de todos na abertura dos 13 
jogos, afirmou que este jogos tiveram vários problemas. Confirmou que a equipe 14 
técnica da Sejucel teve vários problemas para a realização deste jogos, mas que toda 15 
a equipe se mobilizou para a realização do XI JIR. Tivemos vários problemas, entre 16 
eles foi a questão dos proprietário de hotéis que não tinham todas as certidões 17 
válidas. Mas que realizamos o XI JIR, da melhor forma possível. Para este ano 18 
comunico a todos que os Municípios de Vilhena, Cacoal e Presidente Médici 19 
solicitaram através de ofício a sediação do XII JIR, e que esta Sejucel esta se 20 
organizando para que os técnicos possam fazer a vistória neste mês de novembro. 21 
Dada a palavra ao conselheiro suplente Ilmar Esteves, afirmou que este no XI JIR 22 
como vice-presidente e que o nível de competição estava muito elevado, diante de 23 
todos os problemas que tivemos nenhum deles afetou nenhum competição nem se 24 
quer atrasou nenhum jogo, estavamos la para executar os jogos e agradece a 25 
prefeitura, pois os mesmo sempre colaborou na  medida do possível ao evento. Fico 26 
feliz em ouvi todos falando que os jogos foram em alto nível, todos foram de alto 27 
padrão e que tivemos quebra de recorde, isso nós deu força para continuar. O 28 
presidente disse que o JIR já é o JIR por si só, o JIR ele alcançou um nível técnico e 29 
de qualidade, e que com todos este problemas que foram relatados, não deixou o 30 
JIR perdesse a sua grandeza e o brilho, a parte técnica cresceu muito. E o 31 
amadurecimento de todos os envolvidos, eles entenderam todos os problemas do 32 
JIR e prioritariamente entederam o espirito esportivo. O Conedel foi o responsável 33 
pela escolha do município, foi bom tudo o que aconteceu para que os municípios que 34 
queiram sediar se organizem melhor. A vistoria deverá ser feita por dois técnicos da 35 
Sejucel e um conselheiro que não seja funcionário da Sejucel. Agradeço ainda os 36 
membros do Tribunal de Justiça Desportiva, pelo excelente trabalho prestado ao 37 
Governo de Rondônia em todos os eventos esportivos. O presidente afirma que 38 
quanto a contratação das federações, este ano será revisto algumas coisas. O 39 
conselheiro suplente Ilmar Esteves, por questão de ordem solicito que seja incluido 40 
nessa revisão sobre a participação do presidente da Federação atuando como 41 
árbitro, desta forma o mesmo esta aferindo a ética. Solicito que seja revista esta 42 
questão. O conselheiro Bernardino solicitou que seja tratado de forma extraordinária 43 
a questão do JIR, e que apresentasse a planilha sobre os custos, entre outros. O 44 
presidente pediu para os conselheiros, qual deles teria a disponibilidade para estar 45 
acompanhando nas vistorias, ficou definido uma adequação nas datas, pois poucos 46 
poderiam estar participando. Após a afirmação da disponiblidade da conselheira 47 
suplente Polliana no dia vinte de novembro, o presidente sugeriu que iniciasse no dia 48 
vinte e um na cidade de Presidente Médici, mas afirmou que havia uma melhor 49 
distribuição das datas, para mais de um conselheiro poder participar da vistória. O 50 
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presidente dando continuidade a pauta, apresentou a justificativa do conselheiro 51 
titular senhor Ítalo Aguiar, do qual justificou sua ausência na sessão pois estavam 52 
correndo atrás da emissão de passagens aéreas para os atletas que irão para o JEJ 53 
em Brasília. O presidente dando continuidade a pauta, pediu que o conselheiro 54 
suplente Ilmar Esteves, falasse sobre as etapas que foram vencidas no programa 55 
bolsa atleta, encerrou no dia vinte e sete as inscrições do qual tivemos sessenta 56 
atletas inscritos e selecionados, porém faltou as inscrições da Seduc, o conselheiro 57 
Ìtalo pediu que houvesse a prorrogação das inscrições em virtude de vários fatores 58 
e assim faremos e será prorrogado por quatro dias e será uma oportunidade, pois 59 
tivemos vários candidatos que apresentaram sua inscrição com a ausência de 60 
documentos. E afirmo que estamos entrando em uma terceira fase, que será 61 
realização pelos conselheiros que é a lista dos trintas participantes que receberam o 62 
benefício do Programa Bolsa Atleta. O conselheiro Célio Borges perguntou ao 63 
conselheiros Ilmar se essa prorrogação irá prejudicar os já inscritos, o conselheiro 64 
Ilmar afirmou que isso irá  beneficiar, pois tivemos vários candidatos que esquecem 65 
de apresentar os documentos. Sugeriu que seja feita uma sessão extraordinária para 66 
apreciação de todos os porcessos da programa bolsa atleta, e que seja no período 67 
vespertino. O conselheiro Célio Borges, pediu que não seja nas terças-feiras e 68 
quintas-feiras, são os dias que tenho aulas. O presidente logo convidou a todos para 69 
a festa onde será entregue o cartão do programa bolsa atleta, que ocorrerá no dia 70 
cinco de dezembro deste ano. O conselheiro Edvaldo afirmou que até o dia vinte de 71 
novembro deveram apresente quem será beneficiado, pois precisaremos abrir a 72 
conta e solicitar o cartão. Dando continuidade a pauta, o conselheiro Edvaldo Botelho 73 
falou sobre o Prêmio Esporte que possivelmente ocorrerá dia quatorze de dezembro, 74 
e já estamos enviando ao representantes das federações a solicitação de indicação, 75 
do qual o indicado deve seguir todos os requisitos que consta na portaria do prêmio 76 
esporte Rondônia, e afirmou que após receber estas indicações o Conedel se reunirá 77 
para apreciação dos nomes indicados para recebimento do prêmio esporte. O 78 
presidente pediu que seja montado uma comissão, para cuidar de detalhes e seguir 79 
todos os requisitos que consta na portaria do prêmio esporte Rondônia, para cometer 80 
injustiças. O conselheiro Ilmar Esteves falou ainda sobre a cooperação, pois são 81 
poucos os presidentes das federações não participá dos eventos do Estado. Cito 82 
ainda sobre as indicação da medalha Dr. Cesar Queiroz, que esta casa sugira alguns 83 
nomes para apreciação de todos os membros. Cito ainda sobre algumas alterações 84 
da portaria do prêmio esporte Rondônia, e logo entregou para todos cópia da 85 
resolução n.º 12 do qual altera e pediu para os conselheiros, darem uma olhada e 86 
opiniar para que já na próxima sessão faça a votação da resolução n.º 12 . O 87 
presidente pediu para ser defino na próxima sessão, e que os conselheiros que 88 
queiram sugerir algum nome deverá trazer para a próxima sessão, juntamente com 89 
um breve curriculo do mesmo. Dando continuidade a pauta, entregou ao Conselheiro 90 
Ilmar Esteves o processo n.º 012/2017, do qual trata da renovação da concessão do 91 
Cred. Pediu para entregar ao Conselheiro Ítalo Aguiar o processo n.º 011/2017, do 92 
qual trata da concessão do Cred. Entregou a Conselheira Polliana Piovezanna o 93 
processo n.º 013/2017, do qual trata da renovação da concessão do Cred. Entregou 94 
ao Conselheiro Heleone o processo n.º 014/2017, do qual trata da renovação da 95 
concessão do Cred. Entregou ao Conselheiro Wala Denocci o processo n.º 015/2017, 96 
do qual trata da renovação da concessão do Cred. Entregou ao Conselheiro Wilson 97 
o processo n.º 016/2017, do qual trata da concessão do Cred. Entregou ao 98 
Conselheiro Bernardino o processo n.º 017/2017, do qual trata da renovação da 99 
concessão do Cred. O presidente pediu que se possível enviar o quando antes estes 100 
porcessos e que qualquer dúvida procure a secretária. O presidente ainda 101 
parabenizou o conselheiro Bernardino, pelo o 11º Congresso de Educação Física, é 102 
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muito importante investir na qualificação dos profissionais, e que a coordenadoria de 103 
Esportes e Lazer possa incluir no plano plurianual investimento em cursos. O 104 
conseheiro Bernardino agradeceu pelo apoio da Sejucel no evento. O presidente 105 
afirmou que para o próximo ano há possibilidade de ajudar a federação universitária. 106 
O presidente solicitou ao conselheiro Edvaldo que convoque os conselheiros 107 
Wellinton Nunes, Seloi Totti, entre outros para que se faça necessário uma reunião 108 
para averiguar o regulamento do JIR. O conselheiro suplente Ilmar Esteves, solicitou 109 
que o prêmio esporte Rondônia o que trata sobre indigenas, leve em consideração 110 
os jogos indigenas da cidade de Cacoal para premiação, e que seja indicado pela 111 
Amec de Cacoal. O presidente apresentou para conhecimento de todos o ofício n.º 112 
027/2017, e logo pediu que fosse encaminhado por ofício ao conselheiro Orlando 113 
Pereira. O conselheiro Ilmar Esteves, pediu a liberação ao presidente para ler a 114 
mensagem enviada pelo conselheiro José Natal no grupo do Conedel do whastapp, 115 
que trata sobre a escolhar do município que sediará ao JIR 2018, esta mensagem 116 
colocou por suspensam qualquer servidor desta Sejucel, manifesto o meu desagrado 117 
e não gostei dessa atitude, entendo como leviandade. Que se gostaria de fazer 118 
alguma denúncia que faça no local competente. O presidente pediu que fosse 119 
comunicado ao próprio conselheiro Natal e que ele tenha conhecimento que o 120 
conselho poderá, caso acha reincidência poderá ser encaminhado ao conselho de 121 
ética. O senhor Presidente considerou cumprida a pauta desta sessão, dando por 122 
encerrada essa reunião as onze horas e dezessete minutos. 123 

Porto Velho, 08 de novembro de 2017. 124 


